



Die
Gemeinde Lamprechtshausen
hat sich mit dem Projekt
„Barrierefreie Gemeinde“
beim Gemeindewettbewerb
**„Ich - du - wir -
Gemeinde schafft Gemeinschaft“**
beteiligt und wurde mit dem
zweiten Preis
ausgezeichnet.

Prien am Chiemsee, 14. Oktober 2013

Dieses Projekt wird durchgeführt von:



Jedemensch.
lebenshilfe
SALZBURG



Behandlungszentrum
ASCHAU im Chiemgau

Dieses Projekt wird aus Mitteln des Europäischen Fonds für
Regionale Entwicklung (EFRE) konfinanziert.

gemeinsam grenzenlos gestalten
INTERREG
Bayern - Österreich
2007-2013

